

aud!max Mut zur] [Lücke...

diesmal: Tom Buhrow



Foto: NDT Christian Seifling

Wenn Tom Buhrow an »Studium« denkt, denkt er an Mensa und Hofgarten ^{den Bonner} Sein eigenes

Studium in Bonn war eine Geduldsschule, und niemals, so findet er,

sollte in einem StudentInnen-Kopf die Antwort auf "Warum machst du das?" ^{fehlen.}

Die »Tagesthemen« zu moderieren, ist für ihn wie ein Marathonlauf, ^{für den ich jahrelange} trainiert habe.

Wenn er eine Wunschkündigung frei hätte, wäre das "Alle Parteien haben sich auf einen Plan

geeinigt, wie wir alle ^{Staubschuhen in 50 Jahren} zahnärztlich Nach der Abmoderation witzelt er erst mal

mit dem Nachrichtensprecher Als Kind hat er bei der »Tagesschau« natürlich

gebaut zugeschaut... [😊] Nach 10 Jahren in Amerika als Korrespondent ist Deutsch-

land immer noch Heimat, immer noch Heimat ^{Schwierigkeit} – einen der größten Unterschiede im Leben hier

zu dort sieht er in der Lächeln der Menschen Pancakes zum Frühstück sind

nie mein Ding gewesen George W. Bush sollte mal anfangen zu

packen, denn sein Abschied vom Weißen Haus steht an ^{bald} Hillary Clinton als

Präsidentin der USA – das fände Tom Buhrow ganz prima, aber nicht zwingend

Ein paar Mal läuft Tom Buhrow die Woche an der Elbe lang den New York-Marathon hat

er nicht vor-ausser, ich würde mal dort leben Würde er nicht laufen, wäre

Fahrrad fahren seine bevorzugte Sportart. Als Student hat er gerne Mountain-

Bike im Rhein-Sieg-Kreis trainiert. Wenn es ein verpflichtendes Studienfach für alle gäbe,

sollte das Logik sein. Was Tom Buhrow den Studierenden der Nation noch

sagen möchte, ist: Nicht aufgeben! Im Berufsleben reden alle wieder nochmal! [😊]

Viele Grüße, Ihr

Tom Buhrow hat in Bonn Geschichte und Politikwissenschaften studiert. Von 1985 bis 1986 volontierte er beim WDR und arbeitete im Anschluss zunächst als Redakteur, später als Reporter, Chef vom Dienst und Moderator für die »Aktuelle Stunde«. 1992 wechselte er als ARD-Reporter in die »Tagesschau«-Redaktion und ging 1993 als Korrespondent nach Washington. Nach einem zweijährigen Intermezzo von 2000 bis 2002 als Korrespondent in Paris, kehrte er als Leiter des ARD-Studios Washington in die USA zurück. Seit dem 1. September 2006 moderiert Tom Buhrow die »Tagesthemen«. Er ist mit der Journalistin Sabine Stamer verheiratet und hat zwei Töchter.